

La plaza no es de los delincuentes sino de los ciudadanos: Cuauhtémoc Blanco

El Gobernador de Morelos, Cuauhtémoc Blanco Bravo, aseguró que la plaza no es de los delincuentes sino de los ciudadanos, al hablar de la seguridad en los municipios de la entidad. "Se les está apoyando, se les está ayudando, se sigue trabajando con los municipios en esta coordinación porque hay delincuentes, como dicen ellos, que se pelean la plaza, pero la plaza no es de ellos todo esto es de la ciudadanía".

https://www.elsoldecuernavaca.com.mx/local/la-plaza-no-es-de-los-delincuentes-sino-de-los-ciudadanos-cuauhtemoc-blanco-9390786.html